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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

kaum eröffnet, mussten die Geschäfte im ehemaligen SKET wieder geschlossen werden. 

Ich habe dazu folgende Fragen:   

1. Ist das Einkaufszentrum von Amts wegen geschlossen worden?  

2. Welche Beanstandungen liegen vor bzw. was ist die Begründung für die Schließung?  

3. Ist es zutreffend, dass die Nichterfüllung des Brandschutzkonzeptes die Ursache für die 

Anordnung der Schließung ist?  

4. Handelt es sich um ein Problem, dass das Center in seiner Gesamtheit betrifft oder um ein 

Problem, dass nur die bereits betriebenen Handelsflächen betrifft?  

5. Hat im Vorfeld der Eröffnung eine behördliche Abnahme stattgefunden, die es dem 

Investor erlaubt hat, den Mietern Rossmann und Norma die Eröffnung zu gestatten?  

6. Wenn ja, wurden bei der Abnahme sicherheitsrelevante Mängel oder anders geartete 

Mängel festgestellt? Wenn ja, welche? Wenn ja, wurde eine Frist zur Beseitigung der Mängel 

gesetzt? Wenn ja, wie lang war diese Frist?  

7. Gab es ggf. weitere Fristen/Nachfristen die dem Investor auferlegt wurden und wie lang 

waren diese?  

8. Wer ist für die Beseitigung der vorliegenden Mängel zuständig?  

9. Wann wird das Einkaufszentrum wiedereröffnen können? 

 

Ich bitte um kurze mündliche, sowie ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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